

## Entreprises et marchés

### **Geneviève Goëtzing** : l'ex-directrice des relations institutionnelles de F2M lance l'agence imaGGe

**Geneviève Goëtzing**, ex-directrice des relations institutionnelles de [France Médias Monde](#) (2012-2018), lance l'**agence imaGGe**, spécialisée dans le conseil en stratégie de communication et en relations institutionnelles, a-t-elle annoncé lundi 25 mars. Cette agence

s'adresse aux Etats, institutions, entreprises, associations et partis politiques auxquels elle propose un conseil personnalisé et à 360°, en matière de stratégie de communication et de relations institutionnelles, est-il précisé. ■ ■ ■

■ ■ ■ imaGGe a vocation à accompagner ses clients tout au long de leur réflexion stratégique et à mettre à leur service une pluralité d'expertises, issues des médias et de la politique, du développement à l'international et notamment en Afrique, de la direction générale d'entreprises et des affaires publiques.

Journaliste politique pendant vingt ans, **Geneviève Goëtzing** a été de 2008 à 2012, dg de [RFI](#) et Monte Carlo [Doualiya](#), qui ont ensuite fusionné avec [France 24](#) au sein de [France Médias Monde](#) dont elle a été la directrice des relations institutionnelles jusqu'en avril 2018. ■